

Continúan Restricciones de Petróleo a Nicaragua

MANAGUA, septiembre 8 (AP).— El presidente Daniel Ortega dijo que la Unión Soviética acordó enviar a Nicaragua otras 100 mil toneladas de crudo pero hay indicios de que la nación tendrá este año un déficit de 53 mil toneladas.

Nicaragua importa todo el petróleo que consume, unas 765.000 toneladas anuales. Estados Unidos cesó sus envíos cuando le impuso en 1982 un embargo comercial para presionar al gobierno sandinista a que cortara sus vínculos militares con Cuba y la Unión Soviética.

Venezuela y México, otros dos importantes abastecedores de petróleo a Nicaragua, cesaron sus envíos en 1983

y 1985 por falta de pago. Nicaragua depende ahora de los países del bloque soviético para consumo de crudo.

La Unión Soviética informó a principios de año a Nicaragua que no podía enviarle más de 300 mil toneladas de crudo debido a problemas comerciales.

Cuba, Alemania Oriental, Bulgaria, Polonia, Hungría y Checoslovaquia proveyeron en conjunto otras 312 mil toneladas, pero Ortega dijo hace dos semanas que Nicaragua experimentaba aún un déficit de 153 toneladas.

El anuncio de que la Unión Soviética enviaría otras 100.000 toneladas re-

—Favor pase a la página 19



FELIZ DE REGRESAR. Kwangju, Corea del Sur, septiembre 8. Kim Dae-jung, líder de la oposición en Corea, alza sus brazos en señal de felicidad de regresar a su provincia natal, por primera vez desde 1972, ante la presencia de millares de partidarios. (Cable-foto AP).

Bolsa de Nueva York

NUEVA YORK, Sept. 8 (UPI).— La Bolsa sufrió hoy amplias pérdidas al impulsar las tasas de interés en alza a los nerviosos inversionistas a realizar algunas de las enormes ganancias que habían obtenido por el alza anterior del mercado.

El promedio industrial...

—Favor pase a la página 21.

Dura Crítica de Pinochet a Defensores D. Humanos

SANTIAGO DE CHILE, septiembre 8 (EFE).— El jefe del Estado chileno, general Augusto Pinochet, criticó hoy duramente a los defensores de los derechos humanos, a quienes acusó de "rasgar vestiduras por los asesinatos" y recibir dinero del extranjero "manchado

de sangre".

El gobernante chileno habló durante la ceremonia oficial en homenaje...

—Favor pase a la página 19

50 Kilos de Cocaína Decomisan en Italia

BARI, Italia, Septiembre 8 (UPI).— La mayor cantidad de cocaína jamás requisada en una sola operación en Italia —50 kilos— fue encontrada en un pequeño buque tanque colombiano que atracó en Bari hace ocho días, informó hoy la policía.

El jefe de policía de

Bari, Giovanni Rosa, dijo en conferencia informativa que cinco colombianos, un alemán occidental y un marino italiano han sido detenidos y acusados de complicidad para el contrabando internacional de drogas.

—Favor pase a la página 17.



BUSCAN A MILITAR. Santiago, Chile, septiembre 8. Soldados revisan las identificaciones de tres estudiantes de secundaria, en búsqueda del militar Carlos Carreño, secuestrado por terroristas. (Cable-foto AP).

Revelan Notas Sobre la Operación Irán-Contras

WASHINGTON, septiembre 8 (UPI).— Un memorándum preparado para el vicepresidente George Bush, siete meses antes que estallara el escándalo Irán-Contras, revela el contenido de una reunión de Bush con un ex agente de la CIA para conversar sobre la manera de

abastecer a los rebeldes nicaragüenses, se informó hoy.

Bush, principal aspirante a la candidatura presidencial del Partido Republicano, admitió antes haber conocido al ex agente Félix Rodríguez, pero ha negado

—Favor pase a la página 13.

Optimismo por Estado de Siameses Separados

BALTIMORE, Estados Unidos, septiembre 8 (UPI).— Los médicos estaban hoy "ligeramente

alentados" por el estado de los siameses alemanes que nacieron pegados por la nuca, y que fueron separados en una delicada operación de 22 horas en el Hospital Johns Hopkins.

"Me siento ligeramente alentado, lo están

—Favor pase a la página 17.

Reagan Comenta la Derrota de Alfonsín

WASHINGTON, septiembre 8 (AP).— El gobierno del Presidente Ronald Reagan manifestó hoy que las elecciones argentinas del domingo representaban "otro paso en el proceso hacia la consolidación de la democracia" en ese país.

El portavoz oficial, Charles Redman, soslayó la cuestión de la derrota del partido del Presidente Alfonsín limitándose a observar que la consulta en la que

el peronismo salió triunfante "fue limpia, pacífica, y el resultado de un amplio debate público sobre asuntos de interés nacional".

Los medios financieros esperan, entre tanto, que una de las primeras reacciones allí sea la salida del ministro de Economía, José V. Sourrouille, que negoció con el Fondo Monetario Internacional el acuerdo para el pago de la deuda

—Favor pase a la página 13.

Israel Compara su Fuerza Militar con la de Arabes

JERUSALEN, septiembre 8 (EFE).— El Centro de Estudios Estratégicos de Tel Aviv afirma que Israel no posee armas atómicas, pero podría producir las antes que los árabes, quienes no temen esto mientras van cerrando la "brecha estratégica" y militar con un gran arsenal de armas químicas y convencionales de alta calidad.

A pesar del potencial nuclear de Israel, los líderes árabes suponen que sólo sería empleado

en caso de peligrar la supervivencia misma del estado judío, dice el informe anual del Centro.

El director, general Aharon Yariv, ex-jefe de los servicios de información militares, afirmó ayer que los ejércitos árabes son mayores, más veloces, están mejor fortificados y tienen más capacidad de fuego que en el pasado.

El uso de gases químicos, como los empleados

—Favor pase a la página 13.



CRECE LA FAMILIA. Mónaco, septiembre 8. La Princesa Carolina con su hijo recién nacido Pierre; su esposo Stefano Casiraghi con Charlotte, y su hermano el Príncipe Alberto, con Andrés, captados a la salida del Hospital "Princesa Grace", de Mónaco, donde nació Pierre. (Cable-foto AP).

Grandes Bajas Sufren los Precios del Café

MEXICO D.F., septiembre 8 (EFE).— La crisis del mercado internacional del café ha llevado los precios del grano a "los niveles más bajos del siglo", manifestó el Secretario (Ministro) de Comercio, Héctor Hernández.

Al inaugurar el martes la "cumbre" cafetalera de productores de la variedad "otros suaves", dijo que es necesario adoptar posiciones que permitan llegar a un acuerdo que beneficie a los productores y "no corra el peligro de ser obstaculizado por los consumidores".

En esta ciudad se reúnen representantes del grupo "otros suaves", for-

mado por Costa Rica, Ecuador, El Salvador, Guatemala, Honduras, India, México, Nicaragua, Papua-Nueva Guinea, Perú y República Dominicana, además de delegados de las dos principales potencias cafetaleras, Brasil y Colombia.

Hernández señaló que aquí se reúnen los productores del 70 por ciento del café que se cosecha en el mundo y tienen que concretar una política común para presentarla ante la Organización Internacional del Café (OIC), a celebrarse del 21 al 30 de septiembre, en Londres.

"México —puntualizó— está con-

—Favor pase a la página 13.